

Wenn eine ganze Stadt für mich sammelt

In Vorbereitung auf die Tour 2024 habe ich auch bei der Stadt Gelsenkirchen nachgefragt, ob es denn in diesem Jahr wieder neue Tassen gibt.

Geantwortet hat mir die Leiterin des Stadtmarketing und mir angeboten, dass über die sozialen Netzwerke die Menschen in der Stadt gebeten werden, für mich Tassen aus den Vorjahren zu sammeln.

Solch eine Aktion habe ich ja wirklich noch nie erlebt und etwas ungläubig habe ich dem Vorschlag natürlich sehr gerne zugestimmt.

Und tatsächlich haben Gelsenkirchnerinnen und Gelsenkirchner insgesamt 8 Tassen beim Stadtmarketing abgegeben, die nun meine Sammlung bereichern.

Aber damit nicht genug:

Frau Falkenauer, die diese Aktion initiiert hat, hat mich dann noch auf den Markt in Gelsenkirchen eingeladen, um mir die Tassen offiziell zu übergeben.

Bei stürmischem Regenwetter haben wir uns in einer Glühweinbude getroffen und weil die Sammelaktion anscheinend noch nicht genug war, wurde mir auch noch ein Geschenkkorb mit Präsenten rund um diese Ruhrgebiets-Metropole überreicht.

Ich weiß gar nicht, wie ich angemessen „Danke“ sagen kann für so viel Empathie und Freundlichkeit.

Den Markt in Gelsenkirchen werde ich mit Sicherheit immer in äußerst angenehmer Erinnerung behalten.....

